

Soutien unanime au gouvernement péruvien lors de l'assemblée de l'OEA



Image: larepublica.pe

La Havane, 21 oct. (RHC)- Les pays membres de l'OEA, l'Organisation des États Américains, ont exprimé leur soutien unanime au gouvernement du Pérou face aux tentatives de coup d'État dénoncées par le président Pedro Castillo.

La réunion de l'Organisation des États américains a approuvé une résolution appelant tous les acteurs de la crise péruvienne à veiller à ce que leurs actions restent dans le cadre de l'État de droit.

Elle exprime également sa volonté de fournir un soutien et une coopération à la demande du gouvernement péruvien, en prenant des mesures pour promouvoir le dialogue.

Ce dialogue, selon la demande péruvienne, devrait réunir le gouvernement, les pouvoirs de l'État et les organisations sociales, à la recherche d'un consensus politique et social.

L'assemblée a convenu d'envoyer à Lima un groupe de haut niveau composé de représentants des États membres de l'OEA, afin d'"analyser la situation, dont il fera rapport".

Dans le processus d'approbation, les discours forts des représentants de l'Argentine, de la Bolivie et de la Colombie se sont démarqués, qui ont coïncidé en soulignant que ce sont les gouvernements de racines populaires et de changement qui souffrent du "Lawfare", comme on appelle l'utilisation de la légalité pour déstabiliser les gouvernements ou neutraliser les dirigeants.

L'Argentin Carlos Raimundi a déclaré que le cas de Castillo lui semblait très familier, en référence évidente à la tentative de bloquer une éventuelle candidature de Cristina Fernández de Kirchner avec des accusations du ministère public et une large couverture médiatique.

Il a souligné que le démantèlement par ce moyen devient également courant, lorsqu'un pays élit un leader populaire moins clair à la tête d'un gouvernement plébéien, que les puissances économiques refusent d'accepter.

"Il n'y a aucun procureur, aucun secteur parlementaire qui puisse être plus légitime que la volonté du peuple, en l'occurrence le peuple péruvien", a ajouté Raimundi.

Selon le Bolivien Héctor Arce, les groupes de pouvoir rétrogrades au Pérou ne tolèrent pas qu'un homme d'extraction populaire, légalement élu, soit président et les attaques contre Pedro Castillo sont comme celles subies par Evo Morales, attaques l'ont contraint à démissionner de la présidence en 2019.

Il a souligné que, malgré le fait que les missions de l'OEA ont servi des objectifs autres que la démocratie, dans ce cas, la demande du Pérou est pertinente et la Bolivie l'appuie fortement.

Le représentant de la Colombie, Luis Ernesto Vargas, qui, comme ceux du Chili et d'autres pays, s'est porté coauteur du projet de résolution promu par le Pérou, a exprimé sa solidarité sans réserve avec le gouvernement constitutionnel de Pedro Castillo.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302566-soutien-unanime-au-gouvernement-peruvien-lors-de-lassemblee-de-loea>



Radio Habana Cuba